

秋葉コンサルティング(株)



私がサポートするだけでなく、皆さんが働く会社の経営担当者が、キャッシュフロー経営を理解しスーパー経営になり、経営主導で会社を盛り上げていけるようサポートします。

広川町新代 1364-125
 ☎ 090-7407-9807
 設立 / 令和 4 年 2 月
 事業内容 / 経営・財務サポート



代表 大石桂

創業のきっかけ

会社員時代から 30 年間、経理・財務と経営に携わり、会社設立や買収、倒産、事業譲渡など、さまざまな場面に立ち会いました。その経験を生かし、個人事業主として、東京を中心に仕事をしてきましたが、コロナ禍によりキャッシュフロー経営の重要性を再確認し、もっと多くの人に広めたいと思い、昨年 2 月に地元で法人化しました。

創業塾で学んだこと・創業補助金の活用

創業塾では、私の得意とする会計や集客のことがあためたため勉強になりました。私自身も経営や財務について教える立場ですが、ほかの先生の話聞いて私との伝え方の違いや、パソコン講座では知らないことがたくさんありとても勉強になりました。

広川町の新規創業補助金は、講座作りや宣伝広告のために活用し、自社のキャッシュフローも潤沢に回り始めました。

今後の展望

倒産は、経営者はもちろんそこで働く人やその家族にも大きな影響を与えてしまいます。そのためキャッシュフロー経営をもっと広め、倒産する会社を 1 つでも減らしたいと考えています。

広川文芸

ひろかわ俳句会



向日葵の万の笑顔の振り向けり
 住み古りて鶯張りや梅雨深し
 青薄香も編みこみて薦作り
 匡ちゃんの夜のデザートバナナ二本
 梅雨晴れや青空高きに飛行雲
 陽が昇るまでの至福や夏の朝
 朝焼けや西の空まで茜色
 納豆に刻み茗荷の香り膳
 三俣山ケルンをぬける風涼し
 絵手紙のぶどう一房セピア色
 湯あがりの白玉まとふ白ざとう
 来し方を紡ぎて揺るるねざり花

櫻の会

百円のぎょうざ作り器はすぐれもの家族五人で遊びつつ食む
 ノクターンの甘さ調べに魅せられてショパンを想ひピアノに向かふ
 梅雨明けもま近となりし今日の空おぼつかなきや初蟬の声
 陽は沈みあたり一面あかね色吾も染まりて心なごみぬ
 せせらぎも濁流となす荒神よ心静めよ 白木権咲く
 ちちははの家へ急ぐか赤とんぼ馴染みの径に群れて付き来る

一瀬砂智子
 濱武美智子
 野中 勝美
 山崎美代子
 中倉 明美
 青木佳代子

水本 辰次
 水本 艶子
 渡辺 弘子
 一瀬砂智子
 野中 勝美
 酒井 司
 福田美知子
 結束 節子
 原口 正信
 原口あつみ
 柴田 眞理
 青木佳代子

学校と教育制度の変遷 その6

～ 当時の小学校は授業料が必要だった ～

尋常小学校の誕生

明治23年10月7日の「改正小学校令」によって、従前の簡易科は廃されるとともに、従前の〇〇小学という呼称もなくなりまし

た。同25年4月1日からは、各校とも校名を改め、水原尋常小学校・久泉尋常小学校・広川尋常小学校と変わり、制度の上からも初めて小学校と呼ぶようになりまし

た。翌26年になると広川尋常小学校では、それまで通学区域であった太田村を分離したことから、下広川尋常小学校と校名を変更し

ます。同29年4月、中広川尋常小学校が設置され、時同じく上広川尋常小学校が、大字吉常728番地ほかに設置され、この時が中広川・上広川両小学校の創立元年とされています。知徳小学(明治6年)以来このかた、同じ場所

で、歴史をつむいで来た下広川小学校とは、周年の数え方に23年の開きがあるのはこのため

です。史」から拾ってみますと、

徴集スルノ当初ヨリ明治二十四年度ニ至ル、一人ニ付金七錢ニシテ一家二人以上出校スル者ハ、一人本額ヲ徴集スルノ外、凡テ参銭トシ、翌二十五年ヨリ同二十六年度マテハ、一人ニ付金四錢宛ニシテ、一家二人以上出校スル者ハ、一人全額ヲ徴集スルノ外、凡テ半額ヲ減セリ

とあります。

同33年2月には、八女郡会(八女郡議会)の賛同が得られたことから、福島町(現八女市)に、八女郡立小学校准教員養成所(以後16年間にわたって続く)の設立をみ

ます。同年8月20日、「改正小学校令」によって、小学校の修業年限を、尋常小学校4年、高等小学校は2年・3年・4年となります。かつ尋常小学校4年は、義務となりました。同9月には下広川尋常小学校に、裁縫科が設置されることとなり、1教室が増築されています。

広川高等小学校の開設

明治31年4月、それまでの福島高等小学校(所在地、福

島町大字本町字宮ノ河)から分離して、広川高等小学校が、中広川村大字新代前畑(旧中広川村役場が在った場所)で、現在はJA八女の農機具センター)に新しく設置され、初代校長には川口廣人が就任しました。

地元での開設に伴い、入学希望者が増えるのは当然です。それまでは遠い者は2里以上、下広川村では宮本高等小学校(現久留米市大善寺)や水田高等小学校(現筑後市水田)などへ、それでも1里以上の通学距離だったので、よほどの向学心がなくては就学は難しかったからです。



▲広川高等小学校の鬼瓦

広川町古墳資料館だより

吉野ケ里遺跡で石棺墓が発見され、話題となりました。副葬品や遺骸は見つかりませんでしたが、出土状況から有力者のお墓ではないかと考えられています。広川町の太田地区の岩坪

石棺では、2人の女性人骨と銅鏡・勾玉・管玉などが出土しており、もしかしたら弥生時代の終わりごろ、広川町にも卑弥呼のような巫女的役割をもつ人たちが、いたのではないのでしょうか。



▲太田地区の岩坪石棺で出土した人骨